



## 看護部教育委員会ニュース 9月号



早いもので、上半期が終わり、秋が近づいてきています。肌寒くなってきましたね。新人さんにとっては半年が過ぎようとしています。

### メイプル

8月7日 中途採用者異動者研修・看護助手初任研修がありました。

途中採用の准看護師、看護助手を対象に基本となる感染対策、医療安全について学習してもらいました。

また、看護助手さんには8月中に学研 e-ラーニングを視聴してもらいテストを提出して貰うと言う方法で学習してもらいました。内容は「口腔ケアと移乗のお世話」です。集合研修が難しい今日この頃、研修方法も工夫しています。

### たんぽぽ

8月研修はありませんでした。

### 今後の予定

### メイプル

リーダーⅢ研修 9月30日

e-ラーニングから自分の学びたい内容を受講し、それについてレポートをするというものです。職場でもリーダー的な存在であるリーダーⅢのスタッフの自主性や積極性がいきる研修となっています。

院内看護学会 11月

今年の学会は発表動画のDVDを作成し、各職場で視聴するという初めての形式で

行います。それによって視聴者が増え、各病棟の頑張りをたくさんの人に伝えることが出来ます。初めての試みなので委員会でもハラハラドキドキで計画を進めています。

### たんぽぽ

若草の会 9月18日 12誘導心電図・アロマ

10月16日 注射のオスキー②

3年目研修 9月24日 (患者体験)

2年目研修 11月19日(職場体験)

